

LFA **UNE EXCLUSIVITÉ**
EXCLUSIVE RIGHTS

Réalisez des mortaises et des découpes carrées dans le bois avec un simple perforateur.
Mortise square holes in all timbers using a SDS hammer drill.

BÉDANE PORTATIF SQUARE HOLE MASTER

- Taille de l'outil : 16 mm / Size of the tool : 16 mm (5/8")
- Emmanchement du bédane : SDS+ / Mounting of the SHM : SDS+
- Profondeur maximale de découpe : 70 mm
Maximum cutting depth : 70 mm (2 3/4")
- Breveté / Patented / GB 2 411 614 - US 7 137 420 - EP 1 570 966 - CN 1663 732

Réglage de la profondeur de perçage au moyen de la jauge intégrée.
Adjustable gauge for accurate depth of cut.

Maîtrise du geste de coupe assurée par le positionnement et l'ergonomie de la poignée.
Ergonomic handle ensures accurate control, positioning and operation of the SHM.

Résistance à l'usure garantie par la dureté de surface de l'acier.
High quality hardened steel cutter for long life and durability.

Précision : des encastresments de serrure à la finition soignée, directement sur chantier. Finis les retours en atelier et les reprises au ciseau à bois !

Precision : cut door lock mortises in situ, without the need to remove the door or return to the workshop! Mortise slot cut to a neat finish without using a hand chisel and mallet!

LFA
DISTRIBUTION

LFA **UNE EXCLUSIVITÉ**
EXCLUSIVE RIGHTS

Avec le bédane portatif LFA, gagnez du temps et de l'argent en réalisant vos mortaises directement sur vos chantiers. Destiné aux professionnels du bois, ce produit est idéal pour réaliser des encastresments de serrure de porte, assembler les ossatures bois, les charpentes, les clôtures et barrières...

Thanks to the LFA Square Hole Master, save time and money by producing square holes directly on site. Designed for wood professionals, this product is ideal for door lock morticing, exposed timber framing, on site alteration to roofing timbers, fencing and gates work...

Compatible avec tous les perforateurs électroportatifs du marché grâce à son embout SDS. Compatible with all the hammer drills of the market thanks to the SDS mounting body.

Rapidité : des mortaises en un temps record, partout et pour tous types d'ouvrages.

Speed : mortises in record time, everywhere and for any kind of work.

Perçage et évacuation des copeaux par un foret en acier traité intégré au bédane.
The integrated auger will remove most of the wood chips during the drilling operation.

Affûtage des 4 angles du bédane conçu pour des coupes nettes et tranchantes.
Edges are designed for neat and sharp cutting.

LFA
DISTRIBUTION

En vente sur
www.ftfi.fr

SAFRAGS - Juin 2009 - www.ftfi.fr